Ha pasado la hora de trabaiar por construir iglesias v decorar altares; al presente no existe sino una cosa que nos urge sobremanera: cubrir la nación de periódicos que publiquen la verdad

Cardenal Labouré, de Rennes

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy dificil, mientras estos países sean católicos».

> ROOSEVELT Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G. | Oficina: 150 varas al Sur del

Suscrición mensual @ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

ela

SAN JOSE, COSTA RICA MIERCOLES 25 DE MAYO DE 1927

Número 2564

Después de la expulsión del Episcopado, los templos mexicanos están siendo despojados de sus joyas

La riquisima Custodia que se usó en el Congreso Eucarístico ha desaparecido

Inventan una nevera que funciona gracias a un tubo de alcohol

Oslo. - Después de cuatro meses de experimentos, el joven iageniero noruego Ivar Amundsen declaró en la Universidad de Oslo haber logrado éxito con un invento de extraordinaria utilidad.

Trátase de un sistema de refrigeración desprovisto de máquinas y cuya principal materia prima es el alcohol. Ademas ocupa muy poco espacio y es económico en de Westarp.

Guillermo II y su retorno a la patria

posibilidades de Berlin.-Las que el ex-emperador de Alemania pueda regresar a su país en los próximos dos años, son muy remotas, a consecuencia del compromiso que aceptaron los nacionalistas después de un día de conferencia, de continuar defendiendo la ley de la República hasta 1929. Esta ley fué aprobada después del asesinato de Rathenau y como consecuencia del lamentable suceso, pero expira en julio y se creía que habría un terrible debate en el Reichstag cuando se tratara de extender su aplicación

No obstante, los nacionalistas han expresado su deseo de seguir apoyándola hasta el año de 1929, si los que fueron responsables de su aprobación aceptan limitar los Poderes del Tribunal Nacional que tra la República.

Aunque se necesitan dos terceras partes del Reichstag como mayoria para renover la ley, se cree que la votación favorable está asegurada con la cooperación de los nacionalistas.

La conferencia en que se aprobó la extensión de la ley fué presidida por Marx, asistiendo Curtius y otros ministros, así como también el líder nacionalista Con-

Se dice que esta conferencia fué particularmente desagradable para Von Westarp, con motivo del discurso que éste pronunció, pidiendo la restauración de la monarquia, diciéndose que fué éste discurso el que obligó a sus partidarios a ceder abandonando toda idea de resistencia a la ley.

El robo de cuadros sagrados es oficial

Nuevo Laredo, Tamps. - Los cuadros o pinturas valiosas que fueron sorprendidas en el momento de pasarlas de contrabando al lado americano, siguen llamando la atención del público, no solo porque es un robo sacrílego hecho en la catedral de México sino también por el gran valor que se

Luis Romero G. que está preso en esta ciudad, dice que no las robó en la catedral ni conoce su origen, que solo como empleado

se creó especialmente para juzgar del ferrocarril se le entregaron en los casos de tración política con- la ciudad de México para traerlas a la fiontera.

Romero envió un mensaje al coronel Delgado, jefe de la policía de la secretaria de Gobernación, en el que pide que active su traslado a México para sincerarse de los cargos que se le hacen.

Se rumora aquí que un alto empleado de la secretaría de Gobernación fué quien le entregó las valiosas pinturas para que las pasara al lado americano y espera

Vuela un aleman, en un avion sin motor, ochenta kilometros

Koenigsberg, Alemania. - Ferdinand Schulz estableció un nuevo record de distancia de vuelo sin parada con aeroplano sin motor. Cubrió unos ochenta kilómetros en un aeroplano.

Schulz estableció además un record mundial de duración de vuelo en aeroplano sin motor el día 3 de mayo, permaneciendo en el aire cuatro horas, ocho minu-

Es presidenciable la viuda de Woodrow Wilson en los E. U.

México.- El club americano de mujeres, que es una dependencia del club de mujeres de los Estados Unidos, acaba de recibir de éste último la noticia de que está tratando de lanzar la candidatura

de la viuda de Woodrow Wilson secreta Starling visitará los sitios para la presidencia de los Estados Unidos, La comunicación aludida dice que en vista de la desorganización de los partidos republicano y democrático, y de que las simpatías de éste están divididas entre William G. Mc Adoo y Alfred Smith, se cree fácil el triunfo de la viuda de Wilson quien contaría con el voto de 10,000,000 de mujeres.

Romero decir su nombre tan pronto como llegue a la capital, (si no lo matan en el camino).

La Gran Bretaña gira una nota a los Estados Unidos

Londres.-La Gran Bretaña ha enviado una nota a los Estados Unidos, referente a las deudas de la guerra, probablemente esta nota tiene alguna correspondencia cambiada entre el secretario del Tesoro Mellon y el presidente de la Universidad de Princeton, John Grier Hibben, en la que el secretario del Tesoro defiende la política del gobierno sobre las deudas contraídas durante la guerra de las críticas de los miembros de la facultad de la Universidad de Princeton.

Visitaran los sitios que se han ofrecido

ling, jefe del servicio secreto de la Casa Blanca saldrá la próxima semana para inspeccionar los sitios que se han ofrecido para establecer la Casa Blanca en el presente verano. Aunque el presidente ha dicho que prefiere ir a Wisconsin, el jefe de la policía

ofrecidos en Minneseta, Iowa, Dakota y Colorado.

Saquearon las iglesias de la capital de México

México.-Desde que fueron expulsados los altos prelados de la iglesia católica, han comenzado a desaparecer joyas de estimable valor artístico y pecuniario de todas las iglesias clausuradas al culto, principalmente de la capital, diciéndose que se ha consignado ante el juez tercero del distrito el hecho de que ha desaparecido de la catedral metropolitana una rica custodia que fué usada hace dos años en el Congreso Eucaristico Nacional y que juntamente con otras joyas sagradas representa un cuarto de millón de pesos.

Como los prelados de la iglesia han salido fuera del país se hace imposible bacer ahora alguna averiguación, pero el rumor público afirma que este robo ha sido oficial y que probablemente el gobierno guardará silencio de este nuevo robo, porque sabe perfectamente en manos de quiénes ha ido a parar el producto del saqueo de la catedral mexicana.

Avaiño de la Custodia

México. - Un perito joyero valuador de piedras preciosas fué llamado para que dijera cuánto po-Washington .= El coronel Star- dría valer la Custodia monumental que desapareció de la catedral metropolitana y de la que fueron arrancadas las piedras que la adornaban, diciendo que solo las piedras preciosas pueden valer medio millón de pesos. Hasta hoy no ha aparecido el que sustrajo esta joya de arte sagrado.

Sección Deportiva

(A cargo de PUGILISTA)

Como irán integrados nuestros equipos en el presente año

La Liga del presente ano promete ser una de las más interesantes. Varios son los equipos que ingresarán y todos con los mejores deseos del triunfo. La Libertad presentará su onee completo, que integrado como lo está hoy día resulta un equipo difícil de vencer: el Herediano se presentará con Michaud, lo cual es ya una garantia, pues ahora se presenta con un buen guardameta, resultando así un equipo que puede competir con cualquiera de los ligados y aún con equipos extranjeros como hemos tenido oportunidad de verlos actuar en los pasados juegos internacionales. La Gimnástica será indudablemente el equipo que con más elementos extraños se presente, pues participarán con ella Campos, Arias y Coto del Cartaginés. Solis y Umaña

de Moravia y probablemente Zudman, Lorenzo y Muñoz que son los tres jugadores Chalacos que se quedaron en Costa Rica para actuar con la Gimnástica, de modo que será un conjunto heterogéneo que de llegarse a comprender bien, formarían un buen once.

La Juventud de Matarredonda se presentará también integrada en una buena forma a la Liga, sus equipistas que aunque no sean de la categoría de nnestros ases, sin embargo su disciplina y entrenamiento constante los ponen a la altura de nuestros viejos jugadores. Los demás equipos que el año anterior ingresaron a la Liga, este año o bien no lo hacen o están du-

La fiesta del Domingo en la Escue- 8a la Mauro Fernández

El próximo domingo tendrá lu- po. gar a las 10 horas, en la Escuela Mauro Fernández una interesante

fiesta deportiva a beneficio del deportista chalaco Condemarín lesio nado en el último match internacional.

Dicha fiesta consistirá en dos partidas de Basket Ball entre las primeras divisiones de la Libertad y de la Escuela Normal, la Primera, y la segunda con las primeras del Aranjuez.

Por tratarse de una fiesta de esta indole probablemente despertará mucho entusiasmo.

PROGRAMA

del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas (8 p. m.) en el Parque Central.

1º Nabucodonosor, Obertura.

2º Mefistófeles, Gran Selección.

Boito. 3º Ecos de España. Capricho carasterístico español. San Miguel y Berganzo.

4º Baile Ruso, En 4 números, Nº 1 Czardas. Nº 2 Vals Lento.

Mº 3 Mazurka. Nº. 4 Marcha Ru-5º Nápoles, Tarantela. Mezzaca-

> El Director R OBERTO CANTILLANO

Otro aviador que se llena de gloria

Un valiente muchacho norteamericano "caballero del aire", cuan de todavia la macabra visión de sus compañeros franceses caídos en "algún sitio del Atlántico" estruja el corazón, se alza con la seguridad de un pájaro, de tierras de América, y vino así, perdido entre las nubes, hasta caer en los hangares de Le Bourget, en tierra francesa.

No es el primero que pasa el Atlantico, pero sí el primero que con su pasmoso atrevimiento, que en él es soberana prudencia, lo atraviesa en vuelo continuo.

Lidbeagh, el nombre del aviador, ha comenzado a vivir días de glo-

Hermano contemporáneo de Franco y Pinedo, teniendo ante sí, co. mo un espejo, por horas y horas. la fría visión de la muerte, arrebabata, en lucha abierta y serena, la palma.

Las multitudes de París, esas multitudes que no tienen nada de impresionables, porque están hartas de admirar, = dicen los últimos cables, -recibieron delirantes al intrépido aviador.

Doumerge, el viejo estadista Pre sidente, lo ha condecorado con la Cruz de la Legión de Honor.

Con todo, esta triunfal acogida, debió hacer más viva, más terrible, esa ansiedad de que está siendo presa toda Europa, toda América: Saint Roman, Nungesser y Coli, los gallos aviadores franceses, se alzaron de París, días antes, para volar, si, pero para volar al infini to. Lo único que se sabe de ellos es....que deben estar en algún sitio del mar, Y esta es la más de sesperante de las certezas. Por eso la hazaña que acaba de realizar Lindbergh, reviste un heroismo, una clase de heroismo no conocido hasta ahora.

MARCEL

El Cisma de Occidente

(Muletilla Protestante)

Hubo, después del Pontificado de Bonifacio VIII (1294-1303) al finalizar La Edad Media de la Historia, un tiempo crítico, de gran prueba, para la Santa Iglesia Católica Apos. tólica y Romana.

Después de la elección del Pontífice Romano Benedito XI, perfectamente correcta, conforme la crítica histórica, por influencias del Rey de Francia y tendencias subversivas de parte del Episcopado y Cardenales franceses, éstos, alegando supuestas violencias en la elección hecha en Roma eligieron a su vez un antipapa que se arrogó el derecho al Pontificado.

Más tarde, hasta un Cardenal español, Pedro de Luna, se hizo elegir también Pontifice, y se dió el espectáculo, en Europa, primero de dos, y luego de tres, que se llamaban Pontífices de la Santa Iglesia. El escándalo duró hasta que los tres renunciaron, tanto el legítimo como los ilegítimos; y el Concilio de Constanza, se unificó el Gobierno de la Iglesia de nuevo en la persona de un único Pontífice.

Por las influencias poderosas de los Gobiernos Civiles que intentaban supeditar al Gobierno de la Santa Iglesia, cada antipapa, en ese doloroso cisma, tuvo sus seguidores entre reyes, Cardenales, Obispos, y hasta Santos y pueblos y naciones.

Hoy a la luz de la historia critica, es fácil responder a esta pregunta: ¿Se eclipsó con ese cismal a legitimidad del gobierno de la Iglesia, o se interrumpió la sucesión de S. Pedro en esos años de prueba?

¡Claro está que no!

Puede haber, no dos, sino hasta una docena de antipapas electos por Cardenales y por presión de los gobiernos civiles: pero, el legitimamente electo, entre esa docena, el electo O. bispo de Roma, sucesor del último Papa legitimo antes del Cisma, ese fué el legítimo Papa entre todos los otros ambiciosos, o creaturas de Cardenales levantiscos.

Que la confusión en aquellos tiempos de difíciles comunicaciones, de difícil divulgación de sucesos, hiciera a naciones enteras seguir a un antipapa por la influencia de la politica de los tronos, nada tiene que ver con la sustancia de la cuestión.

El Papa verdadero, existía, y la sucesión no se interrumpió.

Mas, el Protestantismo, y, los que sin ser protestantes de corazón, están al servicio de las sectas protestantes ganando pingües sueldos, y manejan historia, pretenden echar lodo a la constitución de la Iglesia y negar la sucesión de los Pontifices Romanos desde S. Pedro hasta Pio XI, alegando el Cisma, ése, doloroso.

Entendido que lo hacen ante el pueblo no versado en cuestiones históricas, o ante los ignaros, (como lo hizo Archi-

lla en sus conferencias de insultos).

Ante la luz histórica y los católicos y aun protestantes instruídos en Historia, ese argumento tiene el valor de las Muletillas de la Matanza de San Bartolomé, la Inquisición, Galileo y las Visperas Cicilianas, que hoy se consideran como sucesos humanos, de triste recuerdo que nada tienen que ver con la santidad de la doctrina Católica y que son únicamente, espantapájaros, de conferencistas o escritores herejes o impíos, adocenados y de poco valer.

Se entiende bien el interés de la herejía en hacer resaltar el Cisma de Occidente como interrupción violenta e irremediable de la cadena de unión que forma el Papa de Roma en el Siglo XX con San Pedro el Apóstol de Cristo, puesto por el Maestro Divino como Supremo Jefe de la Iglesia.

¡Cuánto diera la herejía por ese enorme triunfo. . .! Sería ni más ni menos, que la canonización de su situación anómala, irre-

gular y falsa.

Para confundir al Protestantismo con sus trescientas sectas, en la acometida a carga cerrada que dan a la Iglesia Católica, engañando a los sencillos con el disfraz de que son los heraldos del Evangelio y la verdadera Iglesia de Cristo, basta que la Santa Igle. sia, por medio del más humilde de sus hijos, pregunte a esa herejía: -Si sois la verdadera Iglesia de Cristo, si sois los legítimos voceros del Evangelio, probad, sí, probad, con certidumbre meridiana vuestro entronque con Cristo, pues que renegáis de la Santa Iglesia Católica, Apostólica y Romana que os muestra su dependencia de Pedro y de Cristo por la sucesión legítima y no interrumpida de los Papas sucesores del primer Pontífice nombrado Jefe Supremo de la Iglesia por Cristo mismo.

Vosotros, herejes, sois de ayer, apenas tenéis cuatro siglos de haber roto con la Iglesia Católica: ¿dónde encontrásteis vuestra Jerarquía y régimen dimanado de Cristo?

-Nada ha contestado acerca de esto, ni contestará jamás el

Y con su impotencia para resolver este asunto, opta por decir, como dijo Archilla, con gracejo de bufón ¿dónde tenía la cara el Padre Valenciano antes de lavársela? para indicar que ellos son la iglesia de Cristo, la mismísima, pero reformada de todos los gravísimos defectos del Siglo XVI.

Pero bien, demos que suerais la Iglesia de Cristo Resormada ¿qué hicisteis del Jese Supremo que Cristo dió a su Iglesia chasta la consumación de los siglosu? ¿Por qué le habéis descabezado por propia autoridad? ¿Es que sois más o valéis más que Cristo?

¿Por qué entregáis el gobierno de vuestras iglesias a los Gobernantes Civiles como en Alemania, Inglaterra y Suecia?

=Pero, -exclaman, -si la verdadera Iglesia de Cristo no tiene su Jese en el Obispo de Roma, porque San Pedro no murió en Roma, ni estuvo en Roma...

=¡Dichosos polemistas protestantes de partida: por suerte inmensa tal mentira de calibre grueso, la pone en solfa el santo grande entre los polemistas protestantes modernos, el sabio Harnock que no es hombre que se paga de consejas hijas del fanatismo.

El protestantismo con sus trescientas sectas enemigas unas de otras, y solo unánimes en la «inspiración individual» y en la guerra a la Iglesia Católica, no tiene Jerarquía ni Jefe Supremo que venga desde Cristo; luego, el Protestantismo es un comento humano y una carcajada del orgullo de muchos vividores de este mnndo.

Rosendo de J. Valenciano

Liga de Acción Social Católica

Concluye

Tenemos viva fe de que el bellísimo proyecto de Dn. Alejandro Salazar sea para la Liga una realidad. tos.

Los accionistas vendrán después.

El miembro, don Félix Solano presenta a la Mesa un escrito: se solicitan adhesiones para pedir al Con greso vote un auxilio para los trabajos de la Santa Iglesia Catedral.

Fué acogido por los asis tentes.

Debe la L. A. S. C tener un distintivo-dijo el señor Arié-

Una bandera bien podría serlo. La idea del señor Presidente gustó y al efecto se nombró una comisión que consultara la "he" sáldica". En la próxima reupión se verá que colores convienen y en qué forma se convinarán para el distintivo se mandará a pedir cuanto antes, probablemente a una casa ro-

mana, se pensó en determinar un día próximo y apropiado para la recepción oficial de los nuevos adep-

Para entonces debe estar la bandera.

Prometiendo adhesión a la Alta Autoridad Eclesiástica y ensayando luego las primeras estrofas del Himno terminó la sesión.

Santoral

Miercoles 25 .- San Gregorio III y Urbano, presbos. y santa María Magdaiena de Pazzis, virgen.

SANTA MARIA MAGDALENA DE PAZZIS, VIRGEN

Nació Santa María Magdalena de Pazzis en la cludad de Florencia, de nobles e ilustres padres, el dia de Abril de 1566. Para servir a Dios con más perfecciJn entro en un convento de religiosas del monte Carmelo, profesando el día 27 de Mayo de 1584, fiesta de la Santisima Trinidad. Era tan observante y puntual en la guarda de su regla, que jamás se la notó la menor imperfección: y tan rarajsu abstinencia, que a los quince años sólo se sustentaba con pan y agua, fuera de los domingos, en los cuales comia de cuaresma Su penitencia fué más admirable que imitarle; su oración era continua; por muchas horas espaba fuera de sienajenada con éxtasis maravillosos. Tenia tanta ansia de sufrir por Cristo, que traia siempre en el corazón y en la boca: «Señor, padecer y no morirs. Tan aito aprecio hizo siempre del estado religioso, que besaba muchas veces las paredes del convento, y decía, que si se conociera bien la dulzura de la vida monástica, se despoblaría el siglo. Falleció el 25 de Mayo de 1607.

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de Utiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

NOVEDAD

MIMOSA

PAPEL ALEMAN EXCELENTE CALIDAD

DE VENTA EN LA

Fotografía GOMEZ MIRALLES

TELEFONOS:

a Maria

TEM

ires, el

6000

15 del

自也

de la

ober.

da de

oto la

850s

Agus,

450

回

María Calderón de Fernández, Gordiano y Elisa Fernández, Rafael y Ana María Calderón Muñoz, Manuel y Ester Luján, Gordiano y Graciela Fernández, Ricardo y Etna Fernández, Edgar Pontón de Arce, Viriato y Elena Espinach, Otto y Marta Fernández, Charles y Rosario Hermann, Gerardo y Margarita Steinvorth, Rafael, Guillermo, José Joaquín, Mélida y Ana María Fernández, Rafael Angel y Francisco Calderón Guardia presentan los sentimientos de su profunda gratitud a todas aquellas personas que han tenido la fineza de acompañarlos en su duelo y de enviar coronas espirituales y florales a su inolvidable esposo, hijo y hermano

LUIS FERNANDEZ JIMENEZ.

DEATENAS

El Invierno se ha declarado recio y por ende los caminos ahorita están intransitables: mientras tanto la carretera San Ramón al Ferrocarril al Pacifico permanece en la mente de los Diputados que la apoyaron y talvez en la del Ejecutivo, de modo que hay que decir con Santo Tomás chasta tanto no lo vea, no lo creen-? Cuándo vendría uno que dijera: «ven, toca las máquinas, oye el ruido de ellas al quebrar piedra, ove también la algazara de esas cuadrillas de peones que con sus picos y asadas despedazan las peñas anda no seas incrédulo», hasta cuando? Los que gozan son los carros y camiones porque descansan y rejuvenecen».

Puente. El que se intenta poner en Río Grande a tocar con las fincas de «Cubero y Los López», es de gran interés para los vecindarios de S. José y Sta. Eulalia de A. tenas. El Congreso hará un grandísimo bien a estos lu-

gares votando la suma respectiva.

Censo: Será un censo pero de defectos: para muestra un botón, sabemos de un muchacho que lo han censurado aqui y también en Heredia, por manera que habrá hombres dobles, y talvez mujeres, por de pronto lo que no habrá es quien crea ni en Dios ni en el diablo, eso es mucho poder de Soley Güell que juega con monedas y todo ¡Cuanto vale el Nº. 33!

Suspicau.

El último vapor nos ha traído

Salmón - Atún - Sardinas Boquerones - Encurtidos = BACALAO = Merluza - Bonito - Almejas CALAMARES EN SU TINTA para EL AGUILA DE ORO -- PUJOL HNOS. -TELEFONO 739 - TODO BARATO

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra-Lindas bufandas

Heredia TIENDA BENAVIDES

NO SE DESCUIDE UD.

Los varios síntomas de una condición debilitada que toda persona reconoce en si misma, es una advertencia que por ningún concepto debería pasar desapercibida, pues de otra manera los gérmenes de enfermedad tomarán incremento con gran peligro de fatales consecuencias. Los gérmenes de la tisis pueden ser absorbidos por los pulmones a cualquiera hora echando raíces y multiplicándose, a no ser que el sistema sea alimentado hasta cierto punto que le facilite resistir sus ataques. La PREPARACION de WAMPOLE que contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre, fortifica el sistema contra todos los cambios de temperatura, que producen invariablemente Tos, Catarro, Asma, Bronquitis, Pulmonía, Influenza, Gripe, Tisis y todas las enfermedades emanadas por debilidad de los pulmones y constitución raquítica. Tomada a tiempo, fortalece el organismo para que no adquiera la tisis. El Dr. C. H. Cortés Díaz, de Santiago, Chile, dice: "Empleo la Preparación de Wampole desde años atrás y la considero como uno de los mejores reconstituyentes en todos los casos de debilidad y muy especial en las personis escrofulosas." Es tan sabrosa cumo la miel y no importa qué clase de tratamiento haya tenido mal exito en el caso de Ud., no se desespere hasta que la haya probado. Basta una botella para convencerse. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas.

Suscribase a este diario

Linoleum para saguanes. Alfombras linoleu n para pisos. Heredia. TIENDA BENAVIDES

Chirripó tendrá Iglesita Será Ermita de Honor de la Parroquia de San Pablo de Heredia

Sr. Presbo, don Víctor M. Arrieta

Párroco do San Pedro

Apreciable Padre:

Lleno de alegría, conforme decía San Pablo: "Alegraos en el Señor, y yo os digo que os alegréis", le comunico que ya tengo los C 1000,00 (MIL COLONES) para la Iglesita de Chirripó.

Los pableños han contribuido voluntariamente sin tener que hacer ninguna colecta. Ha sido un acto espontáneo, lleno de verdadero amor al Misionero que da su vida por los indios de Costa Rica, que son nuestros hermanos.

Pida por nuestra parroquia.

Su afectimo en Cristo.

ABEL CASTILLO VEGA Párroco de San Pablo

VUELO GIGANTE

Los cables en su acostumbrado oro y ojos color de cielo, quien se va grata, una nueva que habrá Apolo. de llenar de gloria el nombre del pintan la fecunda imaginación de los griegos de los tiempos de Homero, cuando Perseo cabalgando en Pegaso, el caballo alado, cruzó la azul inmensidad en busca de Andromaca, la del cabello color de

laconismo nos han traído una nue- hallaba cautiva en los dominios de

Lindbergh será inmortal, su joven aviador Charles E. Lind- nombre irá unido al de todos esos bergh, quien ba hecho la más fa- héroes que muerte o gloria enmosa hazaña de la historia de la a contraron en ese vasto campo del viación: cruzar en un solo vuelo espacio; su figura, igual que la de el océano Atlántico, de New York Franco será comparada con la del a París, es empresa digna de Ti- genovés descubridor de las Amétanes, de esas hazañas que nos ricas; ambos han llenado de gloria sus países y ambos también deberán pasar a la posteridad con mo un gallardo simbolismo de lo que es el valor humano.....

NAPOLEON CRUZ S.

25 años de sacerdocio

Ayer la Comunidad de los Reverendos Padres Capuchinos, celebró una augusta fecha: las bodas de plata del Padre Superior, Fray Pelegrín de Mataró.

Sus incensantes trabajos por el bien de la causa católica y otras muchas iniciativas suyas, iniciativas, que han trazado un camino a seguir, le han granjeado generales simpatias. Los Juegos Florales que con tan buen éxito se repiten entre nosotros anualmente y que en verdad estimulan a los amantes de las letras, quizas hubiesen pa-

esto, del «más Santo de los poetas, y del más Poeta de los santos, no se hubiese esforzado por implantarlos.

25 años pues, de sacerdocio todos empleados en la mayor gloria de Dios y de su santa Iglesia:

Por eso deciamos que la Comunidad, participando del justo regocijo, celebró ayer una augusta fecha.

En tan significada ocasión felicitamos al estimable Fray Pelegrín, y le deseamos en el más excelso sado del todo desapercibidos, si de los ministerios, otros muchos y Fray Pelegrín, hijo también en fecundos años.

ENLA

"LIBRERIA ESPAÑOLA" de María v. de Lines

Encuentra usted el más grande surtido de material textos y útiles para escuelas y escolares.

Gran diversidad de cuadernos en todo número de hojas, clases inmejorables y precios los más baratos.

EN ESTA CASA SE EDITAN LOS LIBROS CATECISMO DE LA DOCTRINA CRISTIANA LECTOR COSTARRICENSE Libros 19, 29 y 39 ARITMETICA DE NORIEGA

Antes de hacer sus compras visítenos y gozará de los más grandes descuentos.

Librería Española de María v. de Lines

A PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales Atención esmerada a nuestros clientes Ventas en condiciones ventajosas Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA V MOLIMA



Altiora te ne quaesieris

No busques hijo, ni te canses en escudriñar las cosas altas y que son más fuertes que tue palabras sapientísimas de Salomón; pues ¿quién es el hombre para que pretenda saberlo todo y conocer la última razón de todas las cosas?

Aristóteles decía: «el sentido y lo sensible se han de proporcionar» de lo contrario saldrá perjudicado nuestro sentido. La Idemasiada luz para nuestra vista, el estruendo y furia de la artillería para nuestro oído etc.

Así es la gran luz divina, para nuestro entendimiento. Cuántos hay que no se conforman con la luz suave que Dios nos envía proporcionada a nuestras potencias sino que quisieran ir hasta la fuente misma de esa luz sin reflexionar en su propia debilidad. A estos pasará como a Ycaro de quien se lee:

Dum petit infirmis nimium sublimia pennis, Ycarus, Ycarias nomine fecitaquas,

Mientras con blancas alas alza el vuelo El mal regido joven en su daño, Y con lacivo juego rompe el viento, Gozoso de cortar el transparente v lucido elemento de las aves; Algo más confiado que debiera Pasaba con un curso presuroso Sobre las puras ondas cristalinas, Oue a la sazón estaban cosegadas. Y mientras menos cauto se levanta, Ymitando a la armiguera guerrera Aguila, que los rayos le ministra A Júpiter airado allá en el cielo, A la región ardiente se acercaba, No hecha para trato de mortales. El fuego comenzó a hacer su oficio, y a derretir la cera mal segura; Y las ajenas plumas desatadas, caveron esparcidas por las ondas. Y a el miserable joven sacudía con desplumados brazos el delgado Elemento, y en vano procuraba sustentar el pesado cuerpo en alto. al fin, cayendo en las profundas aguas, De ninfas y nereidas recibido, Bajando a sus moradas cristalinas, En columnas de hielo sustentadas,

Del mal logrado mozo. (Sublime poesía de Malón de Chaide, que unida a los proverbios de Salomón, manifiestan nuestra pequeñez y al mismo tiempo la grandeza de Dios.

Dió nuevo nombre al mar, y fué llamado

Ycario, por ser Ycaro su nombre

OUDEIS

Vida de Santa Teresita del Niño de Jesús y de la Santa Faz

El Rev. P. Capuchino Fray Zenón de Arenys de Mar ha publicado un opusculito conteniendo en forma popular la vida de la angelical Santa Teresita, cuya devoción se extiende de manera prodigiosa por el muudo cristiano. Es muy a propósito para propagar la vida de la Santita de ahora.

En la Administración del Heraldo Seráfico se vende al precio de 40 céntimos ejemplar, y de @ 30,00 el cien.

A los señores sacerdotes

Vendo un armonium de 11 registros en perfecto buen estado. También lo cambio por otro usa do, pagando la diferencia. Reparo y afino órganos, armoniums, pianos y pianolas.

VILLY SATTLER

5ª Av. Este, Casa de B. de Caazo. Teléfono 875 Oficial.

Se alquila

una casa nueva contra temblores, frente Plaza México.

Notas Varias

Limón, los estudiantes mexicanos

que vinieron desde la capital az-

teca en viaje de excursión a píe.

escuelas la fiesta del árbol.

salida de la ciutad.

ción Nacional.

El domingo celebrarán nuestras

La Municipalidad de Alajuela

El dos de agosto próximo se

En h ja volante

enmplirá el tercer aniversario de

la fundación del Banco de Coopera-

la Directiva de la Cooperativa de

Casas Baratas, anuncia que el sá-

bado habrá seis sorteos, en vez de

uno como se hace semanalmente

ha gravado los camiones con un

impuesto de 50 céntimos por cada

Han salido para su patría, via

Entenderse cen Benito Marín Q., en su casa de habitación o en su oficina dental.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Denfista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Tiras de peluche para adornos varios anchos.

Heredia, TIENDA BENAVIDES





Gran fábrica de mosaicoshidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Leemes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS

CONSTRUCTORES

APARTADO 343 --- TELEFONO 277

Agente en Cartago, MANUEL FREER

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz y Garganta

HORAS DE OFICINA DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4 Contiguo TEATRO VARIEDADES

Ampollas

Sulfarsenol

Acaba de recibir

OFERTA DE LA SEMANA

A LULIO LUULION

MAGNIFICO PAPEL HIGIENICO

UNCOLON ALMACEN ROBERT

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

BOTICA VARGAS

tiene siempre en existencia los siguientes artículos:

ARSENOFERRATOSA-GRAJEAS DE PEPTALMI-NA-POMADA DE YNOTYOL=SENOPHILE-BISMUTO DESLEAUX-PASTILLAS PATERSON-PROVEINASE MIDY-HEMODUCTYL - GRAJEAS DE COLLOYODO DUBOIS-GELOGASTRINA-CARBOSANIS-BISMUTO FORMO-YODICO-ELIXIE DIASTOS, DE MULFORD HEPATONA, ETC. ETC.

Elías Vargas M., Sucesores

MEBALINA

La única medicina que sin inyección cura las AMEBAS radicalmente

Sus efectos comienzan después de 48 horas sin provocar descomposición del organismo

PIDALA A CARLOS MANGEL SAN JOSE

Suscribase al CORREO NACIONAL

Tesoro encontrado

Botica Vargas

Er Santa Bárbara de Heredia véndese una finca de once manzanas, con dos casas contra temblores, oañeria y luz: corren por ella río y acequia, distante de la Iglesia tres cientas varas.

Quien quiera comprarlas, entiéndase en San Juan de Tibás con el Cura Emeterio Martínez.

Pieles para calzado. Imitación pie para muebles.

Heredia, TIENDA BENAVIDES

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

United Fruit Company Servicio de vapores

Principiando con el vapor PASTORES, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Abril próximo, los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES, seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Principiando con el vapor COPPENAME que debe llegar a Puerto Limón el día 8 de Abril próximo, los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPE-NAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

También habrá servicio semanal de vap res entre Limón y Boston. Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbad s, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,

Marzo 27, 1927

Administrador

Las picaduras de

"LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado-SAN JOSE

REFRESCOS

TRAUBE

